



CARLOS ORVAÑANOS

REFUERZA LA SEGURIDAD

Y VIGILANCIA EN CUAJIMALPA

PÁGINAS 4-5

EN PLAZA DE TOROS Y ESTADIO AZUL

No vamos a soltar los operativos: Luis Mendoza



Los ciudadanos agradecieron la intervención de las autoridades y la presencia de elementos de seguridad

Redacción
Poder y Crítica
Benito Juárez, CDMX.-

El alcalde de Benito Juárez, Luis Mendoza, y el subsecretario de Gobierno, Fadlala Akabani, encabezaron una reunión con vecinos de las colonias Nápoles, Ampliación Nápoles, Nochebuena y Ciudad de los Deportes, así como con empresarios de la Plaza de Toros y el Estadio Azul, para hacer un balance del operativo implementado el pasado fin de semana en la zona aledaña a dichos recintos.

Los ciudadanos agradecieron la intervención de las autoridades y la presencia de elementos de seguridad, así como la disposición de los empresarios para celebrar los eventos con mayor control y de manera ordenada.

El alcalde destacó que, entre los compromisos cumplidos para la celebración de los eventos, se detuvo la venta de alcohol a las 21 horas; se van a remodelar los baños en el Estadio Azul, se construirán más, y se colocarán luminarias en la Plaza de Toros. Por su parte, la alcaldía realizó la limpieza tras los eventos y está dando mantenimiento puntual de áreas



verdes, desazolve, reparación de coladeras, entre otras mejoras en servicios urbanos.

Se destacó la disminución de la presencia de los llamados “franeleros”, lo que permitió tener 130 lugares de estacionamiento el sábado y 240 el domingo en la colonia Nochebuena.

Por la mañana se realizó un recorrido por la Plaza de Toros y el Estadio Azul con la finalidad de verificar los avances en los trabajos de Protección Civil que

garanticen la seguridad de los usuarios.

El alcalde Luis Mendoza pidió el apoyo de los vecinos para comunicar las medidas implementadas y colaborar con los operativos. Además, afirmó que la alcaldía seguirá trabajando de manera conjunta con el Gobierno capitalino y los empresarios para lograr tener sano esparcimiento y garantizar el orden y seguridad para los habitantes de las colonias aledañas.



Presenta Álvaro Obregón “Estrategia Integral de Seguridad 360”



Redacción
Poder & Crítica
Álvaro Obregón, CDMX.-

En reunión con empresarios, el alcalde de Álvaro Obregón, Javier López Casarín presentó la Estrategia Integral de Seguridad 360, que plantea la coordinación con el sector empresarial y ciudadanía, para combatir y prevenir delitos en la demarcación.

Como parte de la estrategia, el edil anunció la creación de un centro Centro Avanzado (CAI) de Inteligencia, conectado a cámaras de videovigilancia, para la atención ciudadana

de incidentes.

“A esto le hemos llamado el CAI, que será nuestro Centro Avanzado de Inteligencia para la atención al ciudadano. Arrancamos el mes que entra con la colocación de 30 arcos, en lo que nos lleva la construcción de este centro. Lo estamos programando para que nos lleve alrededor de 12 meses la construcción”.

En la presentación, el edil hizo una invitación a las empresas que quieran conectar sus cámaras de vigilancia externa para tener una conexión con el C5. “Los bancos, corporativos, todo aquel que quiera conec-

tarse será bienvenido porque la tecnología que estamos implementando justamente va a permitir eso”, explicó.

La Estrategia Integral de Seguridad 360, detalló el alcalde, contempla la organización comunitaria, colaboración interinstitucional y uso de equipamiento tecnológico, como drones. “Vamos a tener vínculo con el C5 y con el C2 donde abriremos los canales se van a construir estos módulos e inteligencia operativa un sistema integrado con drones para tener acceso permanente a zonas complejas”, planteó

GABRIELA OSORIO

Destaca trabajo coordinado con el Gobierno de CDMX

La alcaldesa de Tlalpan dio a conocer las acciones obtenidas resultado del trabajo con la jefa de Gobierno Clara Brugada, y el titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, Pablo Vázquez Camacho

Redacción
Poder & Crítica
Tlalpan, CDMX.-

Gabriela Osorio, alcaldesa de Tlalpan, dio a conocer las acciones obtenidas resultado del trabajo con la jefa de Gobierno Clara Brugada, y el titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, Pablo Vázquez Camacho, para reforzar las acciones estratégicas en la alcaldía.

Al respecto la alcaldesa señaló: "Gracias a la coordinación con el gobierno de la Ciudad y el apoyo de Clara Brugada y su equipo, estamos avanzando en la construcción de la paz en Tlalpan, con un enfoque en el bienestar de toda la comunidad".

RESULTADOS EN SEGURIDAD

Uno de los logros más notables ha sido la recuperación de espacios públicos en Tlalpan. En una acción conjunta del Gobierno de la Ciudad de México, la Fiscalía General de Justicia (FGJCDMX) y la alcaldía, y en respuesta a denuncias ciudadanas, se logró recuperar una superficie de suelo de conservación en el kilómetro 7 + 200 de la Carretera Picacho-Ajusco. La acción incluyó la demolición de dos construcciones irregulares en el lugar, reafirmando el compromiso de la administración en proteger el suelo de conservación y recuperar espacios para la comunidad.

IMPACTO EN MOVILIDAD

La coordinación con el Gobierno de la Ciudad de México también ha sido clave en la mejora de la movilidad en Tlalpan. Desde el inicio de su gestión, la alcaldesa Osorio ha contado con el apoyo y colaboración de Clara Brugada y Pablo Vázquez



para abordar los desafíos viales en puntos críticos.

Además, en un acuerdo con Six Flags México y en estrecha colaboración con la Secretaría de Seguridad Ciudadana, se implementaron acciones de reordenamiento vial que incluyeron la reubicación de barreras, mejoras en la señalización y la apertura de tres carriles adicionales para optimizar el flujo vehicular en la zona.

Para atender las necesidades de movilidad, la alcaldía ha puesto en marcha operativos

estratégicos, logrando emitir más de 600 infracciones viales y liberar calles clave de vehículos mal estacionados en zonas de alta afluencia como Insurgentes Sur y El Caminero.

En cuanto a la recuperación de espacios públicos y la protección del suelo de conservación, destacan dos iniciativas recientes: la rehabilitación del deportivo Sánchez Taboada y la recuperación de tres hectáreas de bosque en la carretera Picacho-Ajusco, que habían sido previamente invadidas.



La alcaldía Tlalpan combate el consumo de sustancias ilícitas

Redacción
Poder & Crítica
Tlalpan, CDMX.-

Construir una comunidad sólida a través de la cultura y el fortalecimiento del tejido social es uno de los ejes para lograr una demarcación en paz, aseguró la alcaldesa de Tlalpan, Gabriela Osorio, al anunciar las acciones que su Gobierno realiza para combatir el consumo de sustancias psicoactivas entre los jóvenes.

Al participar en la Mesa Interinstitucional para la Atención Integral del Consumo de Sustancias Psicoactivas, convocada por el Instituto para la Atención y Prevención de las Adicciones (IAPA), la alcaldesa destacó el trabajo conjunto que se realiza con esa instancia y el Gobierno de la Ciudad de México para construir una estrategia que busca construir un entorno más seguro y saludable.

"La cultura es una herramienta poderosa para fomentar la cohesión social y construir un sentido de pertenencia. Cuando generamos espacios de convivencia seguros, ofrecemos alternativas y motivamos a todas y todos, especialmente a las y los jóvenes," añadió.

Nuestro objetivo, expuso, es reducir los factores de riesgo y fortalecer la protección, especialmente en nuestras y nuestros jóvenes, quienes son los más vulnerables.

Como parte de este compromiso, la alcaldía Tlalpan anunció la próxima instala-



La cultura es una herramienta poderosa

para fomentar la cohesión social y construir un sentido de pertenencia. Cuando generamos espacios de convivencia seguros, ofrecemos alternativas y motivamos a todas y todos, especialmente a las y los jóvenes"

GABRIELA OSORIO
ALCALDESA DE TLALPAN

ción de un Consejo especializado en la demarcación, cuyo propósito será implementar y supervisar acciones en coordinación con el Gobierno de la Ciudad de México para abordar la prevención, la atención temprana y la rehabilitación, desde un enfoque integral para brindar apoyo a las familias y comunidades de Tlalpanenses.

La Mesa Interinstitucional para la Atención Integral del Consumo de Sustancias Psicoactivas es una iniciativa que apunta a reducir el impacto del consumo de sustancias en la población, especialmente en zonas de alto riesgo.

La colaboración entre instituciones, añadió Osorio, es fundamental para lograr este objetivo, y Tlalpan está comprometida en abonar desde sus programas y recursos a la protección de sus jóvenes y fortalecer la cohesión social.



Alcaldía Cuajimalpa y Protección Civil CDMX unen esfuerzos

Redacción Poder & Crítica Cuajimalpa, CDMX.-

A fin de lograr una correcta gestión de riesgos y marcar un precedente en momentos de resiliencia con la comunidad ante eventos naturales o incidentes de impacto, el gobierno de Cuajimalpa suscribió hoy un convenio de colaboración con la Secretaría de Protección Civil CDMX para trabajar de manera coordinada en la actualización del Atlas de Riesgos.

La Alcaldía se comprometió a seguir diversos parámetros que buscan salvar vidas ante alguna emergencia o desastre y nutrir el Atlas de Riesgos que estará disponible de manera digital para toda la población.

“Asumimos el reto de mayor capacitación, actualización de medidas de protección civil y seguridad tanto para inmuebles como para la ciudadanía en general dentro del espacio público”.

Durante la instalación del Consejo de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil de la Alcaldía Cuajimalpa, en el que participó la titular de la SGIRPC, Myriam Urzua, el alcalde informó que en Cuajimalpa han pasado nueve años sin actualizarse el Atlas

Instalan Consejo de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil de la Alcaldía Cuajimalpa.

de Riesgos.

“Queremos ser y así lo hemos decretado, una alcaldía modelo en materia de protección civil con la nueva visión que trae el Gobierno local”.

Indicó que en Cuajimalpa hay vulnerabilidades naturales como son los sismos o incendios en las grandes áreas verdes que se poseen.

“Vamos a invertir tiempo y esfuerzo, no limitaremos los recursos económicos para tener la mejor Agencia de Protección Civil”.

En este mismo sentido, Carlos Orvañanos mencionó que en la demarcación hay mucho desarrollo inmobiliario autorizado por la gestión anterior, por lo que iniciará con una revisión a los planes de protección civil de estos proyectos de obra en curso.

“Que tengan sus certificaciones contra riesgos en regla, se asuma la capacitación y se tengan los programas de mediano y alto riesgo”.

Asumimos el reto de mayor capacitación, actualización de medidas de protección civil y seguridad tanto para inmuebles como para la ciudadanía en general dentro del espacio público”.

CARLOS ORVAÑANOS
ALCALDE DE CUAJIMALPA

CARLOS ORVAÑANOS

Refuerza la seguridad y vigilancia en Cuajimalpa

Alcaldía Cuajimalpa y el C5 unen esfuerzos y mantienen comunicación permanente para inhibir delitos, perseguir criminales y vigilar puntos rojos

Redacción Poder y Crítica Cuajimalpa, CDMX.-

Todas las cámaras de seguridad en vía pública de Cuajimalpa se mantendrán conectadas al C5 para brindar protección ciudadana y ofrecer tranquilidad a las y los vecinos en diversos puntos de la demarcación.

Así se comprometió el alcalde Carlos Orvañanos luego de un recorrido por el Centro de Comando, Control, Cómputo, Comunicaciones y Contacto Ciudadano, denominado C5, el cual encabeza Salvador Guerrero Chiprés. En esta visita, se acordó fortalecer la comunicación entre la Alcaldía y el C5.

“Se trata de ampliar el trabajo que ya se tiene, instalar más cámaras de videovigilancia y también revisar el sistema de altavoces para casos de emergencia”.

El Coordinador General del C5, Salvador Guerrero Chiprés, invitó al alcalde, Carlos Orvañanos al Centro de Comando, Control, Computo, Comunicaciones y Contacto Ciudadano (C5) para mostrar su operación de las más de 80 mil 600 cámaras de vigilancia instaladas en la Ciudad de México, además de las líneas de emergencia como el 911, 085 y la línea *765 para prevenir y erradicar la violencia de género.

“Es fundamental la participa-



San Mateo Tlaltenango tendrá una agenda de política policial única para combatir la inseguridad que por muchos años ha sufrido esta zona de Cuajimalpa y nadie tomaba enserio.

ción ciudadana para que la estrategia de seguridad de la Jefa de Gobierno, Clara Brugada se consolide; invitamos a los cuajimalpenses a denunciar a través del 911 o el 085 y erradicar la impunidad, dar seguimiento a actividades delictivas, para crear políticas públicas que contribuyan al combate de la inseguridad”, expresó Guerrero Chiprés.

Los funcionarios indicaron que es necesario continuar con

los esfuerzos de combate a la inseguridad que pone diariamente en riesgo la integridad física, así como el patrimonio de las familias.

“Estamos esforzándonos por construir más política de prevención y una estrategia policial que auxilie verdaderamente a las y los cuajimalpenses que se sienten amenazados por las células delictivas”.

Carlos Orvañanos invitó a la ciudadanía a no dejar de lado la

Alcaldía de Cuajimalpa se abre a la ciudadanía

Redacción
Poder & Crítica
Cuajimalpa, CDMX.-

El alcalde Carlos Orvañanos dará inicio a la Consulta Pública para construir el Programa de Gobierno de Cuajimalpa para los próximos tres años, donde las y los vecinos tendrán la oportunidad de aportar opiniones y propuestas.

“Se trata de un ejercicio inédito en donde la comunidad pasará a formar parte de las decisiones que tomemos y lo más importante, nos ayudarán a ejercer el presupuesto con enfoques de transparencia”.

Entre los propósitos de esta Consulta Pública, a realizarse el 11 de diciembre en la Explanda de la Alcaldía, es promover la participación activa y democrática de todos los habitantes y sectores de Cuajimalpa.

“Para la construcción de un programa de gobierno que responda a las necesidades locales. Lo que estaremos haciendo es recoger opiniones, propuestas, reflexiones y necesidades de la ciudadanía”, comentó el panista.

Carlos Orvañanos afirmó que se trata de garantizar que el Programa de Gobierno de Cuajimalpa 2024-2027 refleje las demandas y prioridades de la comunidad, con un enfoque inclusivo, democrático y transparente.

“Muy vital que la comunidad participe en estos ejercicios que realizamos para involucrar a las y los vecinos en el plan de gobierno que aplicaremos durante la gestión que encabezamos”.



Recibe Coordinador General del C5, Salvador Guerrero Chirrés a alcalde de Cuajimalpa, para reforzar videovigilancia en cámaras de seguridad y botones de pánico.

estamos trabajando muy de cerca y con estrecha coordinación con el gobierno de la Ciudad de México para mejorar la vigilancia y la persecución de delitos en Cuajimalpa”.

Añadió que los delincuentes deberán pensar dos veces antes de comentar algún acto vandálico o robo porque en Cuajimalpa no habrá impunidad y “contamos con policías totalmente capacitados y entrenados para contener actos delictivos”.



denuncia ciudadana para neutralizar delitos y reiteró el compromiso de tener una Cuajimalpa Segura.

ACCIONES DE PREVENCIÓN AL DELITO

San Mateo Tlaltenango tendrá una agenda de política policial única para combatir la inseguridad que por muchos años ha sufrido esta zona de Cuajimalpa y nadie tomaba en serio.

“Hoy damos banderazo de

seguridad en San Mateo, lo hacemos de la mano de las comunidades que son quienes viven el día a día bajo la zozobra de la delincuencia”.

Así lo manifestó este martes el alcalde Carlos Orvañanos, quien reafirmó ante colonos su compromiso por la paz, la seguridad y la tranquilidad de las y los vecinos de esta zona.

Agregó que de manera similar, habrán operativos por toda la demarcación, atendiendo un

reclamo legítimo de la ciudadanía por seguridad en sus calles.

“Y es este un compromiso que asumí desde campaña y claro, desde el día uno de mi gobierno, nadie debe estar amenazado ni vivir con miedo”.

Orvañanos detalló que de hoy en adelante, en San Mateo Tlaltenango se incrementará el número de policías e invitó a la comunidad a denunciar delitos comunes.

“Debo recordar que nosotros

JEFA DE GOBIERNO CLARA BRUGADA

“Durante los 6 años vamos a caminar Casa por Casa”

Señaló durante el recorrido por la Nueva Atzacolco se realizarán trabajos en beneficio de las y los habitantes, como la eliminación de baches y el aumento de luminarias



Redacción
Poder & Crítica
CDMX.-

La jefa de Gobierno, Clara Brugada Molina, encabezó la mañana de este jueves la sexta jornada del programa “Casa por Casa”, en la colonia Nueva Atzacolco, alcaldía Gustavo A. Madero, en donde atendió 2 mil 112 solicitudes ciudadanas y aseguró que esta acción se realizará durante los seis años que dure su gestión.

“Siempre digo que conocer la problemática por un documento, no basta, a veces el documento se guarda en un cajón y ahí quedó. Lo que queremos es conocer la problemática y atenderla. A lo mejor se imaginaban que íbamos a hacer durante un mes los “Casa Por Casa” y después nos íbamos a olvidar, pues no, durante todos los seis años vamos a caminar casa por casa en la Ciudad de México y vamos a escuchar a la gente, y lo más importante, es que los vamos a atender, a resolver”, afirmó.

Rodeada de vecinas y vecinos, la mandataria capitalina destacó que en la colonia Nueva Atzacolco se realizarán trabajos en beneficio de las y los habitantes, como la eliminación de baches y el aumento de luminarias.

“Vamos a terminar con todos los baches de la Nueva Atzacolco, todos los baches serán concluidos totalmente, lo vamos a hacer conjuntamente con la Alcaldía. Y segundo, la iluminación completa de la colonia. Le encargo al arquitecto Raúl Basulto que aplique el modelo de iluminación de todas las calles que le llamamos “Comunidad Segura”, no es solo un Camino Seguro, es todas las calles, todas, entonces si hoy venimos a esta colonia



tenemos que invertir para que haya más luminarias”, detalló.

Cabe destacar que la cabeza del Ejecutivo local informó que en la demarcación está por construirse la primera Unidad de Transformación y Organización para la Inclusión y Armonía Social (UTOPIA) de seis que habrá en total; asimismo, mencionó que se realizarán 200 Centros de Cuidado y Desarrollo Infantil en la capital para el cuidado de las primeras infancias, se instalará una sede del Gobierno capitalino para la atención inmediata de las soli-

citudes, entre otros proyectos.

“Vamos aquí en la Gustavo A. Madero a construir una UTOPIA en el Deportivo Hermanos Galeana. Ahí, en una parte, porque es muy grande el Deportivo, se construirá un espacio, pero vamos a construir al menos seis utopías en la Gustavo A. Madero, en distintas partes de esta alcaldía. Cuando hablamos de hacer justicia a las mujeres, lo primero que tenemos que pensar es en hacer lo que antes se llamaban guarderías, hoy les vamos llamar Centros de Cuidado y Desarrollo Infan-

til, y vamos a construir 200 Centros de Cuidado y Desarrollo Infantil en la Ciudad de México”, dijo.

Adicionalmente, la jefa de Gobierno aseguró que en la zona habrá patrullajes de seguridad permanentes, con la finalidad de erradicar la inseguridad en la zona. Clara Brugada reafirmó su compromiso con las y los ciudadanos al anunciar la implementación de programas sociales para las primeras infancias, adultos mayores, universitarios y más.

Por su parte, el secretario

de Atención y Participación Ciudadana, Tomás Pliego Calvo, informó que continúan los trabajos en las cinco colonias visitadas desde el inicio de la gestión. En la colonia Obrera, alcaldía Cuauhtémoc, se ha atendido el 91 por ciento de las solicitudes de servicios; en Agrícola Pantitlán, Iztacalco, 77 por ciento; mientras que en Pedregal de Santo Domingo, Coyoacán, se ha dado respuesta a 67 por ciento de las peticiones.

“En Álvaro Obregón y en la colonia Barrio Norte, fueron menos solicitudes: mil 576; se



Informó la construcción de la primera UTOPIA en la demarcación, la implementación de 200 Centros de Cuidado y Desarrollo Infantil y la instalación de una sede del Gobierno local en esta alcaldía



han atendido 717, que es el 45 por ciento; y están en proceso 859, que es el 55 por ciento. Y, finalmente, la semana pasada, en Pedregal de San Nicolás, Tlalpan, fueron 3 mil 728 solicitudes de servicios. Se han atendido mil 006, que es 27 por ciento, y están pendientes 73 por ciento, que es 2 mil 722", precisó.

Al tomar la palabra, Jane Carlo Lozano, alcalde de Gustavo A. Madero, se congratuló y agradeció a la jefa de Gobierno, Clara Brugada, que su primera visita a la demarca-

ción se realizara en la colonia Nueva Atzacolco, la segunda más grande de la alcaldía, lo que marcará un antes y un después en el mejoramiento del espacio público.

"Después de que la jefa de Gobierno piso la Nueva Atzacolco, después de que la jefa de Gobierno vino, hay que recordar este jueves 14 de noviembre porque hoy va a iniciar el futuro de la Nueva Atzacolco y se va convertir en la colonia más cuidada y más productiva y más bonita de la Ciudad de México", concluyó

Infancias protegidas, sanas y felices con programa "Desde la Cuna"

Redacción
Poder & Crítica
CDMX.-

La jefa de Gobierno, Clara Brugada Molina, entregó apoyos económicos a cerca de 20 mil niñas y niños de entre 0 y 3 años 10 meses, como parte del programa "Desde la Cuna", que marca el inicio del Sistema Público de Cuidados en la Ciudad de México.

"Este programa asegura que la niñez en esta ciudad esté protegida y cuidada. Ustedes son la primera generación que, mes a mes, recibirán un apoyo para que puedan crecer sanos y felices", destacó Brugada durante el evento.

Inicialmente, el programa beneficiará a 10 mil 141 niños y 9 mil 589 niñas con un apoyo económico bimestral de mil pesos que cubre los meses de noviembre y diciembre de 2024; la meta es dar cobertura a los 265 mil 024 niñas y niños que se ubican en dicho rango de edad en la ciudad.

Desde el Zócalo capitalino, la mandataria subrayó la importancia del programa, orientado a garantizar que los primeros mil días de vida de cada niño y niña cuenten con acceso a salud, educación y cultura. En este contexto, anunció que se transformarán las tradicionales guarderías en Centros de Cuidado y Desarrollo Infantil, con un enfoque en el cuidado respetuoso y amoroso.

Asimismo, Brugada destacó que los primeros tres años de vida son cruciales para el desarrollo humano, especialmente en la prevención de problemas irreversibles como la desnutrición.

El programa incluye seguimiento nutricional, realización de tamiz metabólico y auditivo en Centros de Salud, acceso gra-



A partir del próximo año, se apoyará en materia económica, salud y alimentación a las mujeres embarazadas

tuito a 300 Centros de Atención y Desarrollo Infantil, y la creación de Escuelas para la Buena Crianza.

Los cuidadores tendrán acceso a espacios de relajación en los Puntos de Innovación, Libertad, Arte, Educación y Saberes (PILARES) y las Unidades de Transformación y Organización para la Inclusión y la Armonía Social (UTOPIAS), y el Gobierno acompañará el desarrollo infantil desde la gestación.

Clara Brugada anunció que, a partir del próximo año, se brindará apoyo económico, de salud y alimentación a mujeres embarazadas, con el objetivo de garantizar un embarazo saludable.

Además, se destinarán recursos para renovar las escuelas públicas de la ciudad, mejorando su infraestructura con techumbres, patios, salas de cómputo y pintura, para que las

escuelas sean verdaderos espacios comunitarios.

Araceli Damián González, secretaria de Bienestar e Igualdad Social (SEBIEN), resaltó que la implementación de "Desde la Cuna" es un paso importante para posicionar a la Ciudad de México a la vanguardia en políticas sociales a nivel nacional e internacional.

Este programa universal, además de la transferencia económica, incluirá intervenciones de la Secretaría de Salud para seguimiento en vacunación, desarrollo infantil y apoyo a mujeres con depresión posparto.

Además, las Secretarías de Educación, Ciencia, Tecnología e Innovación (SECTEI) y del Trabajo y Fomento al Empleo (STYFE) impulsarán la creación de Cooperativas de Cuidados, reforzando la atención integral para la primera infancia.





CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN

GOBIERNO CASA POR CASA
ALCALDÍA GUSTAVO A. MADERO

VAMOS A CAMINAR CASA POR CASA

**DURANTE LOS SEIS AÑOS, AFIRMA
LA JEFA DE GOBIERNO CLARA BRUGADA**

PÁGINAS 6-7